Bericht über den zweiten Spieltag der Medenrunde

Gemische U 12 feiert ihren ersten Sieg

Die gemischte U 10 spielte ihre erste Begegnung der Saison beim TC RL Lahnstein. Da es das erste Medenrundenspiel überhaupt für die Kleinen war, konnte man die Anfangsnervosität förmlich spüren. Nachdem diese dann mehr und mehr abfiel, sah man schöne Ballwechsel und eine tolle kämpferische Leistung. Zwar ging die Begegnung mit 0:14 an die Lahnsteiner Mannschaft, dennoch hätte Keno Wagner sowohl im Einzel sowie an der Seite von Julian Geisen im Doppel noch Punkte erspielen können. Trotzdem eine gute Premierenvorstellung der U 10. Jonas Schmidt, Larissa Schulz und Toni Rang komplettierten das Team.

Über den ersten Sieg durfte sich die gemischte U 12 freuen. Gegen die SG Nastätten/Miehlen gelang der zweitjüngsten Mannschaft der Tennisabteilung ein 10:4 Erfolg. Für die Punkte im Einzel sorgten Tristan Geisen und Vincent Heinz. Lara Faßbender und Emely Gilberg mussten ihre Einzel leider abgeben, wobei Emely Gilberg den zweiten Satz ausgeglichen gestalten konnte. Spannend wurde es dann in den entscheidenden Doppelbegegnungen. Während Vincent Heinz und Franziska Herrmann einen deutlichen Sieg einfahren konnten, verloren Tristan Geisen und Emilia Michels den ersten Durchgang glatt mit 1:6. Mit einer tollen kämpferischen Leistung kämpften sich die beiden zurück in die Partie und holten sich den zweiten Durchgang im Tiebreak. Nach dieser Aufholjagd spielten sie dann den anschließenden Match-Tiebreak mit 10: 1 souverän runter.

Die Jungen U 15 spielten am Sonntag das vorgezogene Spiel auf der heimischen Anlage gegen Staudt. Diese Begegnung ging vom Ergebnis her deutlich an die Gäste. Paul Stahlhofen, Tristan Geisen, Vincent Heinz, Moritz Preißmann, Felix Labonte und Constantin Wack traten für Arzbach an.

Die Damen 40 erreichten in Welschneudorf ein 7:7 Unentschieden. Renate Schüller und Bianca Best konnte ihre Einzel siegreich gestalten. Gabriele Lenz und Jennifer Neithöfer verloren ihre Begegnungen gegen die Gastgeber. Während Bianca Best und Renate Schüller ihr Doppel glatt gewinnen konnten, mussten sich Gabriele Lenz und Jennifer Neithöfer knapp im Match-Tiebreak geschlagen geben.

Für die Herren I reichte es ebenfalls nur für ein Unentschieden. Rafael Piroth und Johannes Jäger sorgen für die Punkte im Einzel. Marc Hartung und Hagen Fries überließen die Punkte den Gastgebern. Marc Hartung und Rafael Piroth steuerten dann noch weitere drei Punkte im Doppel bei, profitierten allerdings durch die verletzungsbedingte Aufgabe ihrer Kontrahenten. Johannes Jäger und Hagen Fries verloren erst im Match-Tiebreak.

Die Herren 40 spielten zu Hause gegen Arenberg. Auch diese Begegnung konnten sie denkbar knapp mit 11:10 gewinnen. Im Einzel holten Alex Specht, Holger Haehner, Michael Best und Jörg Geisen die Punkte. Oliver Weber konnte in seiner Partie eine klare Führung in beiden Sätzen nicht nutzen und musste sich im Match-Tiebreak geschlagen geben. Patrick Stahlhofen kam zum ersten Mal im Einzel zum Einsatz. Nach den Einzeln benötigten die Männer ein Sieg im Doppel. Diesen holte sich das Duo Weber/Best, allerdings durch die verletzungsbedingte Aufgabe der Gegner. Specht und Haehner verloren erst im Match-Tiebreak mit 9:11, Geisen und Stahlhofen verloren ihr Doppel ebenfalls.